
 

 

 

 

«Станкопром» посетил завод во Владимирской области в 

составе  делегации Госкорпорации «Ростех» 

 

На базе Ковровского электромеханического завода («КЭМЗ») прошло совещание 

по вопросам развития регионального сотрудничества с Государственной 

корпорацией «Ростех», на котором обсуждались вопросы развития 

станкостроительной отрасли. В совещании приняли участие генеральный директор 

ГК «Ростех» Сергей Чемезов, губернатор Владимирской области Светлана Орлова, 

директор департамента станкостроения и инвестиционного машиностроения 

Минпромторга России Алексей Михеев, исполняющий обязанности генерального 

директора АО «Станкопром» Дмитрий Косов и др. 

 

Глава госкорпорации «Ростех» одобрил действия руководства «КЭМЗ», сказав, что 

руководство «КЭМЗ» пошло по правильному пути: здесь уже работает центр по 

созданию высокотехнологичных станков. По мнению Сергея Чемезова необходимо 

развиваться, создавать еще более современные станки, которые могут и должны быть 

использованы на предприятиях, входящих в корпорацию «Ростех».  

Директор департамента станкостроения и инвестиционного машиностроения 

Минпромторга России Алексей Михеев рассказал о мерах, принимаемых 

Минпромторгом России для развития отечественного станкостроения и отметил 

следующее: «В целях развития отрасли станкостроения по инициативе 

Государственной корпорации «Ростех» совместно с Минпромторгом России был 

создан системный интегратор АО «Станкопром», который, в данный момент, 

является основным исполнителем и оператором нашей подпрограммы 

«Станкоинструментальная промышленность» государственной программы 

Российской Федерации «Развитие промышленности и повышение ее 
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конкурентоспособности». Данная подпрограмма предусматривает как создание 

серийных производств, так и разработку и последующее проведение новых типов 

комплектующих универсального применения». 

 

Ключевым событием стало подписание соглашения о создании Центра 

станкостроения. Соглашение подписано губернатором Светланой Орловой и 

генеральным директором Государственной корпорации «Ростех» Сергеем 

Чемезовым. 

В целях развития сотрудничества между ГК «Ростех» и Владимирской областью 

АО «Станкопром» поручено: 

1. В рамках поддержки сбыта высокотехнологичных станков проработать вопрос 

сбыта высокоточных токарных обрабатывающих центров ОАО «КЭМЗ» 

организациям, входящим в контур управления ГК «Ростех». 

2. Подготовить предложения по созданию рабочей группы по развитию 

взаимодействия между Корпорацией и администрацией Владимирской области в 

интересах производства инновационной высокотехнологичной продукции. 

3. Проработать возможность включения инвестиционных проектов Владимирской 

области в состав подпрограммы «Станкоинструментальная промышленность», 

которые ОАО «КЭМЗ» должно представить в АО «Станкопром». 

 

КОВРОВ, 09 сентября 2015 г. 

 

 

 


